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Titre français : Elaboration d'un cahier des charges pour les navires PAVILLON FRANCE et mise en 

place d'un dispositif d'aide au progrès : L'Evolution du Dispositif d'aide à la modernisation des navires 

de pêche 

Titre anglais : Developpment of Standard for PAVILLON FRANCE boats and implementation of a 

Fisheries Improvement Program : the evolution of the vessel modernisation device 

Résumé (1600 caractères maximum) : 

France Filière Pêche souhaite faire évoluer son dispositif d'aide à la modernisation des navires de pêche 

en demandant aux navires de pêche de mettre en place des bonnes pratiques en échange d'un 

financement. Ce financement servira à moderniser les navires de pêche. Afin de pouvoir proposer aux 

navires une liste de bonnes pratiques adaptée à ses spécificités et une liste d'investissements éligibles 

ciblée sur ses besoins, FFP  étudiera chaque segment de flotte au travers d'une phase de recherche 

bibliographique et une phase de consultation des structures encadrant la pêche. A partir des bonnes 

pratiques et des investissements retenus, FFP fera une comparaison avec l'état d'équipement et de 

pratique de chaque navire afin de fournir un liste de bonnes pratiques et d’investissements à mettre en 

œuvre adapté au navire. Une fois que l'ensemble des bonnes pratiques et des investissements retenus 

ont été mis en place à bord du navire, le navire sera alors habilité à vendre du poisson PAVILLON 

FRANCE (la marque collective mise en place par FFP). 

 

Abstract (1600 caractères maximum) : 

France filière pêche wants to change its ship modernization device by asking the fishing ships to set up 

good practices in exchange for financial support. This financial support will be used to modernize the 

fishing vessel. In order to offer a list of good practices and a list of equipment that are both suited for 

the vessel's needs, FFP will study every fleet segment.This study will be divided in 2 steps : the first 

step will be a literature review and the second a set of interviews with the fishing industry. The good 

practices and the investments resulting from these 2 steps will be compared to the equipment and the 

practices on board. The difference between what is implemented on board and the resulting will be 

summed up in a list of good practices and investments adapted to the vessel that are to be set up. When 

all the good practices and the investment wanted are implemented on the vessel, it will be authorized to 

sell its fishes as PAVILLON FRANCE (FFP's collective brand). 

Mots-clés : cahier des charges, bonnes pratiques, équipements, mise en œuvre, navire, dispositif, 

diagnostic, progrès, France filière pêche, PAVILLON FRANCE, listes, consultation, flotte française 

  




